

# BROADCAST

## Kapolres Metro Bekasi Berikan Penghargaan Kepada Anggota Paspampres dan Personel Yang Berprestasi

Suhendi - [BANTEN.BROADCAST.CO.ID](http://BANTEN.BROADCAST.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 19:46



BEKASI - Kapolres Metro Bekasi Kombes Pol Twedi Aditya Bennyahdi memberikan penghargaan kepada Anggota Paspampres (Pasukan Pengamanan Presiden) yang berhasil mengagalkan aksi Curanmor dan 46 Personel Polres Metro Bekasi yang berprestasi di Gedung Promoter Polrestro Bekasi. Rabu

(06/03/2024).

Dalam acara yang dihadiri oleh sejumlah pejabat utama dan anggota Kepolisian Polres Metro Bekasi, Kombes Pol Twedi Aditya Bennyahdi memberikan apresiasi yang tinggi kepada anggota Paspampres Kapten Inf. Muhamad yang telah berhasil menggagalkan upaya kejahatan di wilayah Bekasi. Tindakan mereka telah membantu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk pengakuan atas dedikasi dan keberanian anggota Paspampres dalam melindungi masyarakat dari tindak kriminal, khususnya pencurian motor yang sering meresahkan," ujar Kombes Pol Twedi Aditya Bennyahdi dalam sambutannya.

Diberitakan sebelumnya, Kapten inf Muhammad menggagalkan begal motor di Jalan Raya Kantor Desa Lubang Buaya, Kabupaten Bekasi, Senin pagi, 26 Februari 2024. Aksi heroik Muhammad terekam CCTV dan viral di media sosial.

Selain itu, 46 personel Polres Metro Bekasi juga turut menerima penghargaan atas berbagai prestasi yang telah dicapai selama bertugas. Prestasi tersebut mencakup penangkapan pelaku kejahatan, penyelidikan yang berhasil, serta kontribusi positif dalam program-program pelayanan masyarakat dan pencegahan kriminalitas.

"Saya bangga dengan dedikasi dan profesionalisme yang ditunjukkan oleh seluruh personel Polres Metro Bekasi. Mereka adalah contoh teladan bagi anggota Kepolisian lainnya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," pungkasnya.

Ia berharap, dengan pemberian penghargaan ini dapat menjadi motivasi dan contoh bagi Personel lainnya agar meningkatkan semangat dan kinerjanya dalam memberikan pelayanan kepada Masyarakat.

"Prestasi yang kalian raih bukan hanya kebanggaan bagi institusi kita, tetapi juga merupakan bentuk dedikasi kalian dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Semoga prestasi ini menjadi motivasi untuk terus meningkatkan kinerja dalam menjalankan tugas sebagai penegak hukum." tutupnya. (Hendi)